

# Mundo de payasos - ¿Salvaremos a todos?

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[22 Junio, 2019](#)

Alemania es un país extremadamente avanzado, no sólo financieramente sino en muchos otros aspectos. Dejaré esto de lado, ya que cualquiera que quiera hacer la investigación adecuada encontrará las cosas necesarias para entender la importancia de Alemania, y más aún su pasado.

Pero, ¿qué significa "avanzado" cuando tienes judíos y estás literalmente experimentando el Mundo de los Payasos en tu medio literal? Nada.

Sólo nos hemos degenerado, no hemos avanzado. Lo que ha avanzado son sólo externalidades como las computadoras, e incluso éstas, no están al punto que los humanos pretenden que estamos.

La situación es que nuestro enemigo está allí y lo gobierna con el control más estricto y demente. Escribo esto para que algunos de ustedes entiendan que algunas personas y algunos excrementos en este planeta están más allá de cualquier salvación, y esto incluye a muchas personas blancas. Si bien estos son menos que otros casos con especies, cada especie en este planeta tiene su propia cuota de idiotas terribles, que amenazan su existencia y con quienes hay que lidiar si un pueblo quiere vivir. De la misma manera, las personas tienen que mejorar constantemente para evitar las calamidades, y esto no es una broma, sino la forma en que funciona la existencia. Hoy en día, estas reglas se han abandonado por completo y estamos trabajando en contra de ellas, experimentando así todos los peligros que enfrentamos.

Hacemos lo que hacemos para despertar a aquellos que son útiles y seguirán siendo útiles para su especie y este mundo, y no a los monos y a los individuos sin valor que son traidores y al final, como siempre, no harán nada.

La creencia de que uno debe "salvar" a cada persona repugnante en este planeta, y a todos estos mamíferos dormidos que pretenden ser "humanos", mientras que tienen menos inteligencia que la mayoría de los animales de la Tierra, es absurda. Uno se debe alejar de si sufren o no. Esto es un hecho, todos los seres sufren o pueden sufrir. Además, cualquier ser puede atraer

el sufrimiento sobre sí mismo, ya sea por ignorancia, debilidad o incapacidad.

En el caso de los humanos, sin embargo, esto se vuelve aún peor: la estupidez y la debilidad de otro (o de la gente de una era, para el gusto de todos) pueden provocar la catástrofe de civilizaciones enteras, es decir, su aniquilación literal, ya sea por otra civilización o debido a las circunstancias. Esto también incluye desgracias o calamidades naturales, como las enfermedades. Los humanos también crean por sí mismos, debido a su estupidez, sus propias calamidades y enfermedades, que a su vez los destruyen más tarde, en un momento dado, cuando las cosas no se pueden abordar adecuadamente.

Lo anterior también tiene una dimensión social. Ciertas normas sociales, por ejemplo, pueden resultar contraproducentes y arruinar una civilización, aunque hayan comenzado con las mejores "intenciones".

No hace falta ser muy inteligente para entender que la promiscuidad sexual a niveles insanos, más el mestizaje, más el bajo coeficiente intelectual, más el uso excesivo de antibióticos, están creando cosas como la supergonorrea y otras infecciones que no pueden desaparecer con el uso de ningún medicamento conocido. Lo que está escrito aquí no es una conspiración, es una realidad. Las demografías de las personas que más crean estas cosas también tienen que decir cosas inteligentes como "Somos muy naturales en lo que hacemos, estamos bien con lo que sea que hagamos" y otras respuestas ingeniosas de memes modernos, mientras que esencialmente su mera existencia se convierte en un riesgo biológico que potencialmente puede acabar con todos los demás.

Para aquellos que no lo saben, si las infecciones actuales superan el poder de los antibióticos [creados por otro hombre blanco "maldito" que salvó al mundo durante unos siglos con esto] simplemente pereceremos por estas enfermedades en grandes cantidades, y no esperen que Rife o Tesla estén cerca de este bloque planetario para ayudar, no están aquí. Estas cosas han sucedido antes en la historia, y también han sucedido cuando menos se esperaba.

Lo anterior es solo un ejemplo, de los muchos. Los peligros sociales como la migración masiva forzada, donde a nadie se le "pregunta" en el sistema

por lo demás "democrático", también se dice que pueden ser contraproducentes. Solo que con mucha menos certeza que lo anterior.

La instauración de la democracia ha hecho que los estúpidos y los inútiles tengan todos el mismo "valor", el mismo "voto" y la misma "opinión". La razón por la que el cambio nunca surgirá de este sistema es sencilla: la forma de erigir gobiernos es mediante el lavado de cerebro masivo de las masas, que son guiadas a elegir lo que refleje su propia estupidez. Esta es la definición del gobierno de la turba y se parecerá cada vez más al comunismo, especialmente a medida que el nivel racial e intelectual de las personas se hunda.

Lo que oímos muy frecuentemente de la gente es que se quejan de que quieren ser "salvados" (después de todo, son perezosos, no pueden salvarse a sí mismos, son demasiado exigentes para su pequeño cerebro de mierda como para pensar un poco) y de que quieren que llegue el "cambio". Mientras tanto, apoyan sistemas que, en esencia, se generan directamente a partir del "pueblo mismo", es decir, la gran masa de descuidados y de cloacas, que solo crean sociedades basadas en su propio reflejo pútrido.

El único "cambio" que hacen en sí mismos durante la democracia es cambiar la posición en la que se sientan en el sofá, mientras que efectivamente otro gran cambio que hacen es cambiar el tipo de hierba que fuman, o el canal de su Netflix. Esto es todo lo que uno está "cambiando" durante las democracias, y esto es porque, en realidad, no hay necesidad de cambiar, sólo de degenerar.

"Cambiar" como en despertar durante el sistema actual no sólo es castigable tanto por la turba como por retrasados mentales relacionados, sino que puede tener una reunión con prisión o algo peor.

Relataré aquí un artículo de Alemania para que puedas entender que algunas personas están demasiado erradas y demasiado borrachas como para que puedas dejar de simpatizar con las generalizaciones de "Todos ellos se salvarán" porque no lo harán.

No van a ser "Salvados" en su conjunto.

Nadie puede salvar a alguien de haber elegido la condenación personal y convertirse en un meme del mundo de los payasos de 2019.

### **Solicitante de asilo condenado por intento de asesinato tras apuñalar al hijo de una familia de acogida alemana**

<https://europe.infowars.com/eritrean-convicted-of-attempted-murder-after-stabbing-german-host-familys-child/>

Resumiré la historia rápidamente. Un alemán y su esposa, que tenía un hijo de 11 años, tomaron el meme de "¡LLEVAD A LOS MIGRANTES A VUESTRA PROPIA CASA SI LOS NECESITÁIS, ESTÚPIDOS!" y acogieron a un eritreo en su casa.

Después de lo que parece ser una especie de triángulo amoroso demente entre la pareja y el muchacho eritreo, ya que, siendo honestos con nosotros mismos, a excepción de alguna disfunción sexual, es difícil aceptar razonablemente que literalmente hayan hecho esto, se pelearon con el verdadero ejemplar avanzado de salvaje, que estaba alojado allí, alimentado allí, y probablemente también el cornudo le dio a su propia esposa para una ronda de vez en cuando, para asegurarse de que contrajera o intercambiara algo de Super Gonorrea.

Lo que sucedió efectivamente fue, por lo que puedo suponer, que filmaron al musulmán o el musulmán se filmó a sí mismo, y luego el musulmán se puso en modo mono, y tomó un cuchillo y apuñaló a su hijo de 11 años con la intención de matarlo. Siendo un mono tan débil y asqueroso, ni siquiera logró matar a alguien apuñalándolo en la garganta, y el pobre niño quedó discapacitado mental de por vida.

La vida de este niño ahora está arruinada permanentemente porque su madre era una puta estúpida y su padre una acumulación inútil de genética cornuda, por lo que este niño ahora tendrá que vivir una vida de ruina como resultado de que sus padres se hayan dejado influenciar por Frau Merkelstein y la televisión, sobre lo buenos que son los inmigrantes.

La "Brave BBC" y el "Hombre Musulmán Masculino" no descargaron su ira en el padre blanco cornudo, sino en el niño, por supuesto. Ni siquiera recogió a alguien de su propio tamaño, tuvo que atacar al niño.

Su madre más baja que la baja, con sus afectos descontrolados y su sed de coño, fue a la corte y simplemente dijo que estaban "tristes" y "ofendidos" por el comportamiento de su novio mono marrón, que efectivamente LITERALMENTE MATÓ A SU PROPIO HIJO, pero simplemente falló por una coincidencia.

La Alemania de 2019 le dio al salvaje marrón solo 7 años de prisión. Robar un coche te puede costar unos 15, mientras que cuestionar el holohoax en Twitter puede darte hasta 5. Sin embargo, la agresión y violación a niños en Alemania lleva de 6 meses a un par de años, es decir, si no te sacan de apuros por el sistema de justicia judía porque "el pobre chico invasor no sabía nada", y este mono también dijo la típica frase de "El diablo me obligó a hacerlo" y se salió con la suya.

*"No es posible que una mujer vea a un musulmán desnudo, esto debe ser castigado con la muerte", dijo Abdulrahman, asegurando que "el diablo" le había ordenado llevar el cuchillo.*

*El niño ahora sufre un trastorno de estrés postraumático y, según se informa, no ha podido asistir a la escuela.*

*"Siempre ayudamos a Abdulrahman", dijo la madre de la víctima. "No entendemos por qué nos hizo esto".*

La apelación judicial de la madre, que no valía nada, podría haber sido algo así. "Siempre ayudamos a Abulrahman, como buenos esclavos hijos de puta, cornudos goyim de los judíos. Intentamos poner a este goyim salvaje a vivir con nosotros ya que todos somos goyim. Lo ayudamos como sus esclavos a causar nuestro izquierdismo. Nos convertimos en un MEME viviente para que los judíos se rían de él, y luego casi mató a nuestro hijo, pero mi verdadera pregunta, porque me importa más el mono salvaje que mi propio hijo, es: "¿Por qué nos hizo esto?" - Yo, como madre puta, no siento tristeza ni pena, ya que estoy demasiado castrada hormonalmente para sentir cualquier forma de odio, además, a menos que mi televisor me diga que está bien odiar porque mi hijo casi fue asesinado por un mono, no lo odiaré. El odio es para idiotas. Somos gente avanzada de 2019, así que no podemos odiar. Esperamos ansiosamente que Abdulaman venga a follarnos por el culo cuando salga de prisión, amén a ese rabino Jesucristo y su perdón. Nuestro hijo ahora sin cuerdas vocales y con problemas de audición permanentes. Trastorno de estrés postraumático a los 11 años, le desea lo

mejor a Abdulrahman. Por favor, mamá Merkel, trae más inmigrantes salchichas marrones para que podamos rellenar nuestros agujeros con pequeños penes marrones de Ubermensch que atacan a nuestros hijos cuando están enojados con nosotros. Mantengan al malvado Hitler lejos de nosotros, alaben a los judíos y también por favor, Mega-Estado judío de Merkel, no se preocupen, nunca buscaremos venganza ni despertaremos incluso después de que literalmente VIVIMOS la condenación y la vimos manifestarse en nuestra propia casa, mientras tomamos todas nuestras benzodiazepinas y drogas, y nunca responderemos a esto. El odio no es la solución".

Cuando uno deja de pensar en la idea de "salvar a todos", debe quedar claro que algunos miembros de la humanidad están demasiado perdidos y que incluso salvarlos sería un desperdicio de energía. No se pueden desperdiciar las energías para revertir la decadencia de todos, ya que esto es un gasto de energía demasiado grande.

La misma moral de "salvar a todos" nos ha conducido hasta aquí, y viene directamente del cristianismo. Si lo anterior no es la encarnación más directa de ser un esclavo total del cristianismo, entonces uno no entiende lo que es. Esta madre debería estar ahora bajo disciplina o en prisión por sus acciones, pero no es "responsable" de traer un animal salvaje a su casa. Si traes un simio peligroso a tu casa y lo pones a dormir con tu hijo pequeño y le aplasta el cuello, entonces es tu culpa. El migrante debería recibir al menos 20 años en la prisión de menor categoría, pero en su lugar recibirá 7 en un país donde la prisión, comparada con su tierra natal, es como vivir en un hotel de 5 estrellas.

Aquello que no quiere salvarse a sí mismo debería tener la libertad de caer en su propia condenación, ya que ayudarse a uno mismo empieza desde dentro.

La energía dedicada podría ir a las personas que realmente quieren ser ayudadas, y empujarlas a ayudarse a sí mismas.

En cuanto a los casos perdidos, que se quemen. Nadie necesita que esta retrasada izquierdista y su marido cornudo sobrevivan, que sacrificaron a su propio hijo al orangután eritreo, y apenas derramaron lágrimas ni quisieron venganza. Todo lo que esta gente sirve para hacer es la cuneta de la

existencia y la gente con cerebro debería considerar que la existencia de esta gente es alarmante para nuestra seguridad como especie, si acaso.

La vergüenza, las maldiciones y las calamidades deberían seguir a estas personas que apoyan a los judíos y encarnan a su judaísmo, eso es lo que debería seguirles. Irónicamente, esto es lo que también están manifestando para sí mismos. Esta situación también está más allá de cualquier "salvación".

Estamos combatiendo a la judería para ayudar a personas que tienen algún valor real, y sí, hay valores absolutos con los que se puede contar con este valor, mientras que otros no tienen ningún valor, como lo demuestran sus acciones.

Mientras que el Nazareno elogia a quienes ayudan al montón de basura del mundo, a expandirlo y a incrementarlo, nosotros hemos venido a este mundo para lo opuesto: para limitar y disminuir la influencia de esta basura lúvida, su amo judío, y para escapar de este mundo de la aniquilación, para las futuras generaciones adecuadas, más sanas y más cuerdas, con el objetivo mayor de crear una humanidad más bendecida y poderosa.

El Nazareno y los judíos necesitan esclavos como los anteriores, para albergar a sus inmigrantes, para arruinar sus patrias, para mantenernos atrás en nuestra evolución. Ellos prosperan con la miseria humana, como sus pastores prosperan y viven del sufrimiento y el dolor humanos. Desean la condenación de la humanidad para justificar su dogma moral judío. Cada vez que la humanidad se acerca al gusano, experimenta euforia, y cada vez que el retraso golpea más fuerte a la humanidad, proclaman para sí mismos el sermón de la montaña, y cómo los retrasados, los mansos, los idiotas y la basura de la tierra heredarán la tierra. Luego, cuando esto se manifiesta, se esconden detrás de enormes muros en el Vaticano y aumentan la condenación masiva hasta que no quede nada en este planeta.